

## la révolution bleue est en marche

Lancée par Claude Reichman à la fin du mois de novembre 2005, la Révolution bleue a pris aussitôt la dimension d'un phénomène politique majeur. Des foules de plus en plus importantes participent à ses manifestations et ses échos résonnent dans toute la société française.

La Révolution bleue est née d'un constat que chacun peut faire : la situation politique française est complètement bloquée et il appartient désormais au peuple de se faire entendre. Celui-ci n'a plus d'autre moyen que la rue, puisque les politiciens n'écoutent même plus ce que disent les électeurs. On en a eu un exemple avec le référendum du 29 mai 2005. Les Français ont rejeté à une nette majorité non seulement le traité constitutionnel européen, mais aussi et surtout le système politique et social qui a conduit le pays à la situation catastrophique qu'il connaît. Qu'en est-il résulté ? Rien. Les gouvernants continuent de mener la même politique. Ils se moquent de l'opinion des Français, qu'ils insultent par leur attitude.

À ce stade d'autisme de la classe politique, le seul traitement est le renvoi. C'est ce que veut obtenir la Révolution bleue. Quand les Français auront manifesté en très grand nombre qu'ils ne veulent plus des politiciens actuels, parce qu'ils rejettent leur politique fondée sur des impôts et des charges sociales sans cesse plus lourds, et que la chienlit qui règne dans le pays n'est plus acceptable, il n'y aura plus d'autre choix pour la caste politique qui dirige la France depuis plus de trois décennies que de quitter le pouvoir. Dès lors, la voie sera ouverte à une nouvelle majorité issue d'urnes réellement démocratiques et qui entreprendra de redresser notre pays.

Dans ce livre d'entretiens avec Jean-Christophe Mounicq, Claude Reichman explique avec précision les raisons qui ont rendu la Révolution bleue indispensable et trace les lignes de la réforme qui rendra à la France sa prospérité et son rang.

**CLAUDE REICHMAN**, éditorialiste et écrivain, est président du Mouvement pour la liberté de la protection sociale (MLPS) qui, par un combat de quinze ans, a obtenu l'abrogation du monopole de la sécurité sociale en France. Son dernier ouvrage, « Le secret de la droite », dénonce le blocage politique de la France et en identifie les causes. (Site Internet : [www.claudereichman.com](http://www.claudereichman.com)).

**JEAN-CHRISTOPHE MOUNICQ** est journaliste, juriste et économiste. Partenaire de Claude Reichman dans ses émissions radiophoniques, il a publié des articles en français et en anglais dans de nombreux supports, parmi lesquels La Revue des Deux Mondes, le Figaro, le Washington Times, les sites Internet <http://www.conscience-politique.org> et <http://www.tcsdaily.com>. Il est consultant des télévisions américaines CBN et Fox news.

